

El acceso a Internet sin cables es ya una realidad en todo el campus de la Universidad de La Rioja

A. S. R./LOGROÑO. Acceder a Internet sin necesidad de cables es ya una realidad en la práctica totalidad del campus riojano. La UR ha instalado 42 antenas en áreas comunes y estratégicas que han aumentado la cobertura del Campus Inalámbrico a los aularios, pasillos y cafeterías de todo el campus.

El rector de la Universidad de La Rioja, José María Martínez de Pisón y el vicerrector de Nuevas Tecnologías Eliseo Vergara, presentaron ayer esta nueva ampliación en el Edificio Quintiliano.

Se facilita así el acceso libre, gratuito y universal a toda la comunidad universitaria -estudiante, profesor o personal administrativo- mediante dispositivos inalámbricos, sin necesidad de conectarse a la red, y a una velocidad de 54 Mb por segundo.

Hasta ahora, la UR disponía de dos armarios móviles con ordenadores portátiles con tecnología inalámbrica, que se usaban como aula informática portátil en el Quintiliano y, también, en la Biblioteca para su uso en la sala de lectura. La instalación de las antenas ha ampliado la cobertura a casi todo el espacio del campus. Los puntos de acceso, en las zonas comunes de los edificios están señalizados con el logotipo del Campus Inalámbrico.



Martínez de Pisón y Vergara presentaron el Campus. / S. E.

Para poder acceder a este servicio, el usuario deberá configurar el acceso a la red inalámbrica mediante un programa suplicante previamente instalado, la clave del usuario y contraseña de su Cuenta Única de Acceso a los Servicios Informáticos (CUASI). La UR asegura así el uso exclusivo de la tecnología a sus miembros.

Quienes accedan por primera vez a internet desde la red inalámbrica pueden descargarse gratuitamente el programa suplicante en www.unirioja.es/wireless. Se requiere un ordenador o dispositivo móvil con capacidades inalámbricas compatibles con los estándares 802.11b u 802.11g.

La Biblioteca Universitaria dispone de 80 tarjetas prestables -además de los 60 portátiles a disposición de usuarios en los puestos de lectura- para los ordenadores que no dispongan de dicha tecnología. La iniciativa parte del proyecto EduRoam, que pretende crear un espacio virtual inalámbrico en todo el mundo. Existe un Centro de Atención de Usuarios para atender las dudas en el teléfono 900852852, y también en el Servicio Informático de Rectorado, los martes y jueves desde las 10 hasta las 12 horas.